



LES PONTS-DE-CÉ

Le sport, c'est la santé !

Françoise et Annick ont le sourire. Chaque vendredi matin, elles se retrouvent dans la salle de gym du centre culturel Vincent-Malandrin, aux Ponts-de-Cé. Comme elles, la dizaine de personnes présentes souffrent de la sclérose en plaques, une maladie dégénérative du système nerveux central. « Depuis que je participe, je ressens plus de force dans mes jambes, témoigne Annick. Cela me fait du bien de venir, on s'encourage les uns et les autres. » Créé en 2014, par l'association sportive locale Gym'Form, ce créneau de sport adapté bénéficie d'une aide financière du Département. Il y a deux ans, ce dernier a initié une nouvelle forme de soutien aux acteurs du monde sportif. Chaque printemps, il lance un appel à projets. 90 initiatives ont été soutenues depuis 2016. Les clubs et les comités sportifs ont jusqu'au 10 juillet pour déposer leur candidature sur les thèmes de la santé, de la citoyenneté, de la performance, de l'environnement.

 maine-et-loire.fr



 **REPORTAGE EN IMAGES**
sur mag.maine-et-loire.fr



TIERCÉ

Des travailleurs handicapés dans les collèges

Engagé pour l'emploi et l'insertion des personnes en situation de handicap, le Département a choisi de confier l'entretien des espaces verts des 50 collèges publics à des entreprises adaptées et à des établissements et services d'aide par le travail (Esat). Depuis quelques semaines, la tonte des pelouses, la taille des haies ou encore le désherbage (sans produits phytosanitaires) sont ainsi réalisés par des travailleurs handicapés, comme ici au collège Val d'Oudon du Lion-d'Angers, où intervient régulièrement une équipe de l'Adapei 49.

 maine-et-loire.fr